



INTERVENCIÓN PRESIDENTE HOMENAJE COFRADES DE HONOR 2014 (08-12-2013)

Ilmo. Sr. Tte. Coronel Jefe de la "Bandera Ortiz de Zarate" III de Paracaidistas. D. Félix Abad Alonso
Capitán D. Ramón Gil Guijarro
Suboficial Mayor D. Blas Luis Cañizares Hernandez y Sra.
Miembros de la "Bandera Ortiz de Zarate" III de Paracaidistas
Componentes de la Junta Directiva y cofrades de la Cofradía de La Samaritana de Orihuela
Estimados amigos:

Ante todo agradecer al Tte. Coronel D. Félix Abad Alonso, el permitirnos realizar en las instalaciones de la bandera "Ortiz de Zarate" III de paracaidistas, este sencillo y a la vez entrañable acto para nuestra cofradía, como es la comunicación oficial, de los nombramientos de Cofrade de Honor 2014, a dos miembros muy destacados de esta unidad.

Hemos querido agradecer con estos nombramientos, la trayectoria, en dos periodos separados en el tiempo, de estos dos militares, que con su esfuerzo y dedicación han conseguido que los Paracaidistas continúen desfilando Lunes Santo, año tras año, por las calles de Orihuela, acompañando a nuestras Imágenes.

En una primera época, el capitán D. Ramón Gil, en estrecha colaboración con la junta directiva de entonces, al frente de la cual estaba como presidente D. José Maria Hernandez, al cual, le une todavía en la actualidad una gran amistad. Ellos sabrán los esfuerzos que les costó en su momento iniciar esta trayectoria. Ramón estuvo presente, incluso en la entrega del nombramiento a José María como Presidente de Honor, el pasado 5 de mayo.

En la época actual, durante los últimos años, el sub-Oficial Mayor D. Blas Cañizares, ha sido el artífice de la presencia de la Bandera "Ortiz de Zarate" III de paracaidistas, continuando así su relación con la cofradía de "La Samaritana". Con su apoyo esta junta directiva que presido, no ha tenido el más mínimo problema en coordinar los desfiles de lunes santo, incluso en 2011, el primer año de mi mandato, en el que por motivos de la lluvia, tuvimos que suspender la procesión, fueron capaces de modificar su programa de trabajo del día siguiente, para poder venir a Orihuela la noche de Martes Santo, solucionando el problema de no disponer de música para acompañar a nuestras imágenes, que le comunique personalmente en el Hotel Tudemir al Tte. Coronel Agüero, que ese año mandaba la unidad.

Este año reforzaremos nuestra relación con la Bandera "Ortiz de Zarate", ya cofrades de Honor en el año 1.988, con la inclusión en la nueva bandera que estamos confeccionado, de su escudo en oro y plata, sobre el ánfora y la cruz, distintivos de la cofradía de La Samaritana, queriendo significar la protección de los paracaidistas a La Samaritana.

Os esperamos el 16 de marzo de 2014, día de nuestra Fiesta Anual, donde en la ceremonia religiosa, nuestro consiliario bendecirá esta nueva bandera, y en la ceremonia formal en el Museo de Semana Santa, se os entregará el reconocimiento publico de este nombramiento, como Cofrades de Honor 2014.

Muchas gracias a ambos, por aceptar este nombramiento, que nos ha hecho muy felices a todos los Samaritanos.

A continuación nuestro secretario, Paco Melgarejo, va a proceder a leer los oportunos certificados que atestiguan los nombramientos, de los que os vamos a entregar el oportuno recuerdo.

Os deseo a todos, de corazón, unas muy felices fiestas de navidad y año nuevo.

Muchas gracias.